

# すみれだより

## 7月号 [文月号]

～ あかるく やさしく たくましい子～



すみれが丘小学校

www.city.takazuka.hyogo.jp

学校長 近藤 仁美

「おはようございます！」元気に挨拶をすると1年生の子どもたちは、朝顔の水やりに2年生の子どもたちはミニトマトの水やりに向かいます。「つるがのびてきた！」「実がなっている！」と新しい発見が毎日あるようです。雨が降る日は、朝顔もトマトもきっと喜んでいることと思います。梅雨の雨は、植物には恵みの雨になることでしょう。



### 修学旅行で学んだことを平和集会で

雨の出発になりましたが、広島では雨も上がり6年生は広島での修学旅行が無事に終わりました。全校生が平和への願いを込めておった鶴を、すみれが丘小学校代表として捧げてきました。すべての行程を予定通りに終えることができました。帰って来てからも、平和への思いについて学んだことを全校生に平和集会でしっかりと伝えてくれることと思います。

### 自然学校で学んだことをこれからの生活に

梅雨に入った時期の自然学校でした。が、雨がやんでいる間も多く無事にすべてのプログラムを実施することができました。普段学校では体験することができない授業をたくさん体験しました。そして、「あかるく やさしく たくましい子」をさらに、パワーアップさせ一回りも二回りも成長した5年生になって帰ってきました。これからの学校生活でサブリーダーとして発揮してくれることでしょう。



### 個人懇談が始まります

7月1日から個人懇談が始まります。短時間ではございますが、お子さんの頑張っている姿や、ご家庭と共有したいことなどをお話する充実した時間にして参りたいと思います。

なお、子どもたちには日頃から学年団の教員はもちろん通級担当、学校応援団の皆様、学びのパートナーの皆様、そしてスクールソーシャルワーカーやアシストスタッフといった様々な大人がたくさん関わっています。

個人懇談において、これまでから担任とはもちろん、お子様と関わりのある教員やスクールソーシャルワーカー等が同席させていただくこともございました。こちらが是非にと考える場合や、特に保護者様からのご要望があった際など、今後も担任と複数で懇談をさせていただくことがあることをお知りおきください。

地域と共に歩むすみれが丘小学校は、お子様の教育活動をより充実させるために、これからも教職員はもとより、スクールソーシャルワーカーや地域人材の皆様のお力もお借りしながら、多くの目で手厚い支援を行っていきます。保護者の皆様におかれましても、担任はもちろん他の教員や関係者とも触れあっていただけるよう、教育活動への積極的な参加をお願いします。

### 「学校応援団」と「PTAボランティア」の「学校支援コラボ」を模索中！ 皆様ご協力をお願いします！！

学校は多くの方に支えていただいて成り立っております。子どもたちの教育活動の推進に地域・保護者の皆様のご支援はかせません。いろいろな場面で、学校支援をいただいている「学校応援団」の皆様と「PTAボランティア」の皆様の活動を合わせる「学校支援コラボ」を検討中です。これから、いろいろな場面で支援コラボを検討・発信していきますので保護者の皆様どうぞご協力をお願いします。